

KARATÉ. Fusion de deux clubs.**L'école agenaise de karaté shotokan est née**

La FFKDA (Fédération française de karaté et disciplines associées) représente 225 000 licenciés répartis dans 4 200 clubs dont 175 en Aquitaine. A Agen, l'offre était étendue avec deux clubs qui ont co-existé pendant quelques années: le Karaté-Club agenais et Agen Karaté Do. Le premier, historiquement plus ancien, a occupé un dojo communal pendant trois décennies, l'autre, beaucoup plus jeune mais dont les effectifs ne cessaient de progresser depuis sa création, a été contraint, faute d'équipement disponible, de louer une salle sportive d'un collègue sur des créneaux horaires limités. Le nouveau club s'est mis en recherche d'une salle susceptible de l'accueillir convenablement.

Dans le but d'apporter une solution à cette situation inégalitaire, la ville d'Agen, en la personne de M. Thierry Hermerel, adjoint délégué aux sports, a émis l'idée d'une alliance négociée avec les deux clubs. L'idée de ce mariage a germé durant quelques mois et le projet a pris forme progressivement lors de multiples rencontres entre l' élu et les dirigeants des deux clubs. Connaissant bien le monde du sport agenais, l'adjoint aux Sports et les deux présidents de clubs (Mme Sylvie de Castro et M. Jean-Louis Monteils) ont pris conscience de l'enjeu et l'intérêt que pouvait susciter une telle association: de moyens supplémentaires, une offre sportive élargie avec la création d'activités ou de disciplines nouvelles.

Soucieux d'augmenter le nombre de licenciés, d'améliorer la qualité de la pratique sportive, les dirigeants ont donc décidé de regrouper leurs énergies et leurs compétences. La « fusion » de ces deux clubs a donc été réalisée en juin et prendra effet dès la rentrée sportive sous le nouveau nom de la nouvelle association: l'école agenaise de karaté shotokan.

Afin de donner à cette nouvelle entité les moyens de s'engager sur la voie du « développement durable », la ville d'Agen a proposé de réaliser des travaux de rénovation du dojo: rafraîchissement des locaux (dojo, bureau...), achat de tatamis complémentaires, qui amélioreront la qualité de l'accueil et des prestations.

Cette nouvelle entité qui se classe, en terme de licenciés parmi les plus gros clubs de la région, sera présidée par Mme Sylvie de Castro, et permettra d'ouvrir aux jeunes et moins jeunes de nouvelles perspectives sportives dans le domaine des arts martiaux.

La présidente, entourée d'une équipe dirigeante dynamique et de cinq professeurs, envisage de nouveaux projets qui se dessinent à l'horizon. L'histoire du karaté agenais suit son cours. Rendez-vous pour le Grand Pruneau Show le samedi et le dimanche après-midi pour une initiation. Ouverture des cours dès le lundi 10 septembre 2012. Pour tout contact: 06 58 96 90 46. A très bientôt.